

Ai愛労連

組合に入って、職場をこえた全国のなかまができました。そのなかまたちの現場での頑張りが自分の活力になっています。

杉江 佐織さん
医労連・
名南会労組

ようこそ労働組合へ

仕事をしていく上でも、組合でできた仲間は大きな財産になっていきます。組合活動に積極的に参加して、仲間をつくりていきましょう！



石田 宗久さん
自治労連・
豊橋市職労

愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町9-7
労働会館東館3F
TEL 052-871-5433
FAX 052-871-5618
URL <http://wwwairoren.jp>
2020年5月号
発行人 知崎 広二

第91回愛知県中央メーデー

日 時 5月1日(金) 9:30開会
場 所 白川公園(名古屋市中区)

(その他地域メーデーは3面で紹介)

※新型コロナウイルス拡大をうけて集会の中止も有り得ます。
開催の可否は4月16日のメーデー実行委員会で判断します。
最新情報は愛労連ホームページなどでご確認ください。



①医労連・名南会労組は
儀業達成で喜びの10のポ
ーズ。26人の新たな仲間
を迎えています。

4月に入り各組合では新たな仲間を迎えるため、とりくみを進めています。新型コロナが感染拡大しつづけ、各組合は例年と異なる難しい条件のなかでも、様々な工夫を凝らし新人の組合へのお誘いに奮闘しています。なかまを増やして、次は新たな仲間とともに要求実現です。

新たなるまと要求実現



3月12日には名古屋駅での大画面の要求アピールは通行人から注目を浴びた。各組合横断幕を持ち寄ってのアピールも①。日中も各組合で要求訴えストライキなど行動②



私たちの要求、花開け

パブリックビューイングでアピール

3月12日には名古屋駅での大画面の要求アピールは通行人から注目を浴びた。各組合横断幕を持ち寄ってのアピールも①。日中も各組合で要求訴えストライキなど行動②

コロナ問題で厳しい情勢ですが、要求実現に向けて粘り強くたたかいを進めよう。

コロナ問題で厳しい情勢の違いはどう考えたらいいのでしょうか。それとも民党政権は、国民の生命と財産を守る意思がないのでしょうか。それとも自粛を要請するのであれば補償もしっかりと実施し、今度のマスクの配布もこれが対策かと悲しくなります▼新型コロナウイルスの対策を検討する政府の専門家会議の提言を「緊急事態宣言」も含め実行し、東京がニューヨークのような状態にならないようすべきです▼消費税10%への増税とコロナによる大不況です。自民党の議員からも消費税減税の声が出ています。5%に下げるほどみんなが希望をもるようになるのはないでしょうか▼コロナ対策に注意してこの時期を乗り越えましょう。(良)

今年は新型コロナ拡大の影響をうけ、例年に比べ各組合苦労しています。しかし、その分各組合が工夫して新人に対して丁寧な分かりやすい説明を心がけ臨んでいます。新人100%加入を達成した組合も複数出ています。新規会員登録も健闘しています。

医労連では、「新人加入マニュアル」を作成し、質問を受けたときのQ&A、や「説明会での禁句」までもしっかりと確認し、説明会に臨んでいます。

医労連・南医療生協労組は組合説明会への使用者の介入をはねのけ25人の加入を実現。説明会当日に加入しなかつた新人が後日、加入申込をしてきました。これが本格化する組合も一歩前進させをし、単組の役員や新人と年齢と席の近い青年組合員が積極的に加入を呼びかけ、多くの新人の加入に結びつけています。

医労連では、今世界中で新型コロナウイルスが猛威を振っています。対策として、アメリカでは大人一人13万円、子供一人5・4万円・返済雇用の貸付け等237兆円の予算、ドイツは賃金の6から7割の保障、中小企業に100万円程度出す等90兆円の予算、フランスは自営業に7割程度の保障、文化芸術関係者に収入保障等40兆円の予算を実現。説明会当日に加入しなかつた新人が後日、加入申込をしてきました。これが本格化する組合も一步前進させをし、単組の役員や新人と年齢と席の近い青年組合員が積極的に加入を呼びかけ、多くの新人の加入に結びつけています。

医労連・南医療生協労組は組合説明会への使用者の介入をはねのけ25人の加入を実現。説明会当日に加入しなかつた新人が後日、加入申込をしてきました。これが本格化する組合も一步前進させをし、単組の役員や新人と年齢と席の近い青年組合員が積極的に加入を呼びかけ、多くの新人の加入に結びつけています。

医労連では、「新人加入マニュアル」を作成し、質問を受けたときのQ&A、や「説明会での禁句」までもしっかりと確認し、説明会に臨んでいます。

医労連・南医療生協労組は組合説明会への使用者の介入をはねのけ25人の加入を実現。説明会当日に加入しなかつた新人が後日、加入申込をしてきました。これが本格化する組合も一步前進させをし、単組の役員や新人と年齢と席の近い青年組合員が積極的に加入を呼びかけ、多くの新人の加入に結びつけています。



医労連が3.12春闘勝利大宣伝前に宣伝署名行動。医師・看護師など医療従事者の会員などを道行く人に訴えた



安倍内閣の暴走を止めようと栄周辺の3カ所で宣伝行動。雨の中にも負けず多くの組合員や市民が参加した



消費税反対ロングラン宣伝で小雨の中様々な団体が消費税減税・廃止を訴えチラシ配布やシール投票などとりくむ



名張毒ぶどう酒事件の再審決定15周年行動。多くの支援者が名古屋市栄に集結し、奥西さんの無罪を訴えた



みんなのとりくみお寄せください

単産・単組や地域でのとりくみを写真(デジタルでも可)と簡単な文章でお寄せください。しめきりは毎月4日までに愛労連事務局必着。

詳しくは…

Tel 052-871-5433(小松)まで

E-mail post@airoren.gr.jp



最賃
全国一律署名の紹介議員が全国でも続々と署名を職場や地域から
を求める「全労連署名」がかつてない盛り上がり・広がりを見せてています。

最新情報は「最賃ニュース」で。最近はいいことはばかり載っています。

愛労連は2月の地域総行

動のなかで愛知県選出の国

議員の事務所を訪問し、

紹介議員の要請をおこない

ます。4月1日現在、立候補者をはじめ一般の市民が何を必要としているか声を募り、行政への要望を予定しています。4月20日に愛知労働局へ申し入れをおこ

ります。まずは職場で身近な人

から署名を集め、愛労連ま

で紹介議員の連絡が届いています。全国でも84人が紹介議員を受諾していま

す。(写真下・守山労連)。

宣伝行動の中で「最賃と

年金は上げなくてはいけない」と声を掛けられたので

然やる気が出た」と話す

地域では守山労連やさ

いっています。この東部支部が最賃署名運

動に旺盛にとりくんでいま

す(写真下・守山労連)。

かう声を掛けていましょ

う。地域では守山労連やさ

いっています。この東部支部が最賃署名運

動に旺盛にとりくんでいま

す(写真下・守山労連)。

かう声を掛けられました

よしとあります。コロナ問

題で閉塞感が漂う中、地域

に出て元気に署名にとりく

みましょう。

かう声を掛けられました

よしとあります。コロナ問

